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修業心得感想； 

大一大二時大學重心都是放在社團活動上，像是友會以及系學會，當大二下結束

時，自己有了一些體悟，聽了各方面意見與自己審慎思考後，決定畢業後要往研

究所的路前進，也因為大三生活就是讀書也沒有任何活動了，所以大三的重心完

全放在課業上。從大一上開始到現在每學期平均分數都是往上的趨勢，也剛好大

二下平均分數得到了八十分，讓我燃起了想要拿進步獎的念頭，心裡一直想著與

自己比賽，進步至少要超過五分是我替自己設下的目標，在這學期中讀書的時間

變多，去圖書館的時間變多，自己的頭腦也充實了很多，一方面是為了達到自己

給自己的目標，另一方面也是為了之後的研究所做準備，我想說讀書必然是辛苦

的，但最後回饋到自己身上的果實是甜美的。雖然平均成績還是沒有到達九字頭，

但我之後會持續努力，繼續讓平均成績往上爬。 


